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令和５年度の
国保税の見直しは。

大里陽子 議員無所属

市内に障がい者の入所施設が
必要かと思うが、見解は？

金井俊治 議員公明党

自動販売機の収益を活用した
防犯カメラの設置について

飯塚恭代 議員公明党

積極的な財政出動で子ども・
子育て世帯の支援を！

矢部正平 議員立憲民主党
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　　令和５年度の国保税の見
直しについて、市の考えは。
　　新型コロナウイルス感染
症は落ち着きを見せる様子も
なく、それに伴う社会的・経
済的な影響も続いていること
から、総合的に勘案した結
果、令和５年度の国民健康保
険税の見直しについて法令な
どで規定された改正を除き、
見直しを行う予定はない。

　　障がい者の入所施設につ
いて、保護者としては、目の
届く地域に入所できれば、さ
らに言えばある程度、入所に
ついて草加市民が優先される
ような施設を切望しているの
ではないかと思う。
すなわち、草加市内に入所施
設が必要かと思うが、見解
は？
　　障がい者の高齢化や親亡
き後を見据え、障がい者が住

み慣れた地域で安心して生活
することができるよう、また
地域生活支援拠点等の機能の
充実を図るためにも、障害者
支援施設やグループホーム、
短期入所などのサービス施設
が重要であると認識している。
障害者支援施設等の整備につ
いては、本市の実情を踏ま
え、民間事業所などによる整
備等を踏まえ検討したいと考
えている。

　　自動販売機の収益を活用
した防犯カメラの設置を令和
３年度から進めているが、ど
のような効果があったのか。
　　まつばら綾瀬川公園、松
原団地記念公園において、ト
イレの損壊行為が大きく減少
し、その防犯効果が認められ
た。
　　道路や駅周辺の防犯カメ
ラについて、維持管理費が年
間1,000万円ほどかかってい

る。歳出削減の観点から、メ
ンテナンスや更新費用のかか
らない自動販売機の収益を活
用する防犯カメラの設置を検
討してもよいのではないか。
　　自動販売機の収益を活用
した防犯カメラについては、
設置、維持管理などの費用削
減に有効であると考えること
から、適切な防犯カメラの設
置場所の選定など、課題を整
理しながら検討していく。

　　草加市令和３年度決算で
財政調整基金（自由に使える
お金）が約82億円積み上が
っており令和４年現残高71
億円。過去10年遡っても40
～50億円の推移なので自由
に使えるお金がある。兵庫県
明石市では子育て世帯の支援
策として学校給食無料化、保
育園無料化等を行い好循環が
生まれている。日本経済は不
景気、物価高で市民生活は大

変に厳しい。こんな社会情勢
だからこそ積極的に財政出動
して子育て世帯の支援が必要
と考えるが財政調整基金等を
財源として活用する考えは？
　　子育て支援をはじめとし
た新規事業の実施は事業の緊
急性や必要性を十分に検討
し、見極めていく。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般につい
て市長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を
掲載しています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営
委員会委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

９月定例会では10人の議員が
一般質問をしました！
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　一般質問の内容は草加市議会ホームページの議会中継
（録画放映）からご覧になることができます。
　また、議会中継のページでは、①「発言通告の内容な
どでキーワード検索」ができるほか、②「議員名」や③
「会派名」ごとに閲覧することができます。


